

★今月は東 A-2 ユニットの紹介です★



手編みで一生懸命
編みました。



今回は東 A-2(3階)ユニットの入居者様、松本光子様の作品紹介です。東 A-2 ユニットの入居者様は、皆元気で、笑いの絶えないユニットです。松本様は編み物がお好きで、毎回手編みでセーターやひざ掛け、ベストなど作成されています。時期に合わせて着用されたいして楽しんでいます。職員も本人の素敵な作品にはとても感動しています。

2階7フロアでは利用者様に楽しんでいただき、更にユニットの利用者様とご家族、職員の交流を深めるために、毎月1回合同レクを行っています。6月はクレープ作りを行いました。アイスクリームや生クリームにバナナやキウイフルーツ、チョコレートシロップ、イチゴシロップなど利用者様のお好きなものを選んでいただき召し上がって頂きました。また、6月初旬に利用者様と一緒に作った梅シロップが出来上がったので、炭酸で割ってお飲みいただきました。クレープはおいしいと好評で、皆さんおかわりをして色々な味を楽しんでいらっしゃいました。梅ソーダは暑い夏にぴったりで大好評！季節を味わっていただけたと思います。

これからも旬の物を召し上がって頂き、季節感を感じられる行事を企画していきたいと思います。7月29日にはかき氷、8月19日には夕涼み会の企画をしています。ご家族様の参加も大歓迎です。お待ちしております。ご家族の思い出を増やしていただければと思います。



じゃがいも堀りをしました！！暑い日だったので、皆様の体調を考慮し職員のみで実施しました。ダンボール2箱いっぱいになった、たくさんのじゃがいもが収穫できました。8月上旬に皆で調理し、試食会を予定していますので、お楽しみに♪

